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令和元年度第 5回片瀬・江の島まちづくり協議会全体会 議事録 

2019年 8月 22日（木）        

午後 6時 30分から午後 8時 30分まで 

片瀬市民センター 第 1談話室 

《出席者》 

・委 員 11人（現在数 20人） 

欠席 9人（川嶋委員，浜野委員，森田委員，吉見委員，大舘委員， 

高木委員，岩田委員，中川委員，高野委員） 

 ・江の島地区周辺整備担当 飯田，山原 

 ・道路河川総務課 青柳，久保，吉田，竹下 

・事務局  7人 

・傍 聴  2人 

 

《当日資料一覧》 

1．部会議事録 

2．令和元年度第 4回全体会議事録（案） 

3．回覧チラシ（7/25，8/10） 

4．片瀬江ノ島駅周辺における駐輪施設の整備について（道路河川総務課資料） 

5．片瀬江ノ島駅駅前広場の整備について（江の島地区周辺整備担当資料） 

6．第 1回まちづくり地区集会企画書（8月全体会時用） 

7．まちづくり通信第 36号原稿 

8．江の島を自動運転バスが走ります！ 

9．まちづくり通信第 36号企画書 

 

１． 開会 

 

２． 会長あいさつ 

 

３．藤沢市より 

  （江の島地区周辺整備担当） 

   東京 2020大会に向けた整備として，①駅前の旧駐輪場前をロータリーとして整備すると

ともに，300台分の駐輪場を整備する，②鵠沼海岸 10号踏切の道路とのずれを解消する

工事を行う（小田急による夜間施工），ことについて説明がなされた。質疑は以下の通り。

Q：委員，A：江の島地区周辺整備担当 

   Q：ロータリーは何台停車できるか。 

   A：小さい形状なので最低限の 1 台，一時利用目的として作るため，ロータリー内は停車

している車の脇をすり抜けられるように作る。 

   Q：踏切の工事について，踏切内ですれ違いができるような幅員が取れるか。 

   A：取れるように整備する。 
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（道路河川総務課） 

   片瀬江ノ島駅前周辺に有料駐輪場を整備し，駅周辺に放置禁止区域を設置することについ

て説明を行った。質疑は以下の通り。Q：委員，A：道路河川総務課職員 

   Q：①放置自転車が駅周辺に 30 台以上あるとのことだが，どこにあるか。②有料化する

理由について教えてほしい。③有料化すると放置自転車が増えるのでは。 

   A：①駅前広場の KUA’AINA 前及び広場から一段下がった川沿いに放置自転車が多い。

②使いやすい駐輪場にするための整備を行うことから，受益者負担の観点から。③放

置禁止区域を設置することにより，放置自転車の発生を抑えるものである。 

   Q：駐輪場の整備工事中，実数よりも駐車台数が増えるのでは。 

   A：利用者アンケートによれば，利用者数は減る見込みである。 

   Q：受益者負担とする根拠は。 

   A：①税金を使って整備するものなので，公平性の観点から。②無料駐輪場であることに

よる，利用者マナーの問題。③既に有料駐輪場が 8割となっている。④片瀬にはない

が，民間の有料駐輪場とのバランスを取る。 

   Q：禁止区域の指定はいつから。 

   A：議会の承認を経てから，4月もしくは 6月と考えている。 

   Q：モノレール湘南江の島駅の周辺はどうか。 

   A：モノレールに要望を伝える。 

   意見：①駐輪場が減るとロータリーを利用する車が増えるのでは。②有料駐輪場は設備投

資，人件費についてペイできるものではないのでは。③今回の駐輪場整備は観光公害

対策とはなっていないのでは。④民間有料駐輪場は片瀬にはないので，受益者負担の

理由としては弱いのではないか。 

   Q：定期利用はあるか。 

   A：検討中である。 

 

４．報告 

（1）各部会からの報告 

 ①オリ・パラワーキング 

  8月 29日（木）に片瀬地区内の小学生を対象にした「セーリングW杯会場を歩いて見よ

う！」を実施することが澁谷晴子座長から報告された。畠山会長，三觜委員が出席すること

を表明した。 

 ②郷土文化推進部会 

 

（2）各地域団体等からの報告（トピック） 

・社協から，福祉バザー（ふれあいまつり）での出品物募集，家族介護のつどい開催，敬老会

の開催について報告があった。 

・ボランティアセンターから，ミニ講座として「特殊詐欺事情」の開催について報告があった。 

・青少協から，夏期夜間海岸パトロールが終了したことについて報告があった。 

 

（3）全体会および役員会の日程変更（決定）について 
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  日程を以下の通り変更することについて確認した。 

①（全体会） 

   10月 17日（木）→10月 15日（火）※夜間防災訓練 

   11月 21日（木）→11月 14日（木）※地域間交流会のため 

  ②（役員会） 

   11月 7日（木）→（変更なし） 

 

（4）その他 

  特記事項なし 

 

５．議題 

（1）令和元年度 第 1回地区集会について 

・企画案の内容について確認を行った。 

・グループトークのコーディネーターについて，秋岡委員から甘粕委員に交代する。 

・グループトークの内容について，班ごとに決めるかすべて同じテーマとするか 

 →コーディネーターで集まって調整する 

・オリパラ（組織委員会含む）に対応を依頼したいこととして，①2部の質問タイムについて，

オリパラの職員は残っていることができるか，②残れるのであればトークの最後に総評をも

らえるか，③オブザーバーとしてトークに加わることができるか。 

 ※③については 1部の続きになりうる懸念があることも意見として挙げられている。 

 

（2）まちづくり通信の発行について 

  ・全体会前に片子連で差し替えがあったので，修正後の原稿を提示した。 

 

（3）その他 

   ・自動運転バスの運行について，セーリングW杯中に行われることが報告された。 

 

６．その他 

第 6回役員会 9月 5日（木）午後 6時 30分から 市民ｾﾝﾀｰ第 2談話室 

第 6回全体会 9月 26日（木）午後 6時 30分から 市民ｾﾝﾀｰ第 1談話室 

 

７．閉会 

以 上 


